

Gründungsfeier

am Samstag, den 9. Juli 1960, 19 Uhr im Saal des Gasthauses »Krone«

Musikalische Gestaltung: Harmonikaorchester Plochingen

- | | |
|---|-----------------------------|
| 1.) Präludium und Fuge in a-moll | Matyas Seibert |
| 2.) Festansprache (Vorstand Stegmaier) | |
| 3.) Ouvertüre zu »Die Schöne Galathee« | Fr. v. Suppé
(C. Herold) |
| 4.) Ansprache des Bezirksvorsitzenden Kratzmair | |
| 5.) Ehrungen durch den Bezirk und den Verein | |
| 6.) Ansprachen | |
| 7.) Per aspera ad astra | E. Urbach
(B. Hartmann) |

Anschließend gemütliches Beisammensein mit musikalischer Unterhaltung durch das Orchester.